

ダリマナ

～ 南の風 ～

令和元年6月24日(月)

校長室日記

かいっぱい

第51号

《山の学習を終えて》 「山の学習」(5年生) 自然の中で大きく成長!



野外教育は、自然の厳しさや恩恵を知り、動植物に対する愛情を培うなど、自然や生命への畏敬の念を育て、自然と調和して生きていくことの大切さを理解させる機会を与えることとなります。さらに、自然の中での組織的な活動は、きまりや規律を守ること、協力することの大切さや自ら実践し創造する態度を学ぶなど、体験活動を通じた総合的学習の機会を提供するもので、青少年の育成にとって極めて有効であるように思います。

5月の学区大運動会に続き、5年生の皆さんにとっては、とても重要な意味を持つ「山の学習」が18日(火)～20日(木)の2泊3日で実施されました。梅雨の季節ながら、幸いにも晴天に恵まれ、充実した3日間を過ごすことができました。また、日頃の学校生活では見られない子どもたちの素晴らしい一面を発見することもできました。この成功体験を、これからの学校生活、自分自身の成長に生かしてほしいと思います。



「自然」・・・奇跡か?梅雨の晴れ間の3日間、予定の全日程(プログラム)を無事終了!

晴天に恵まれた3日間、全日程(プログラム)を滞りなく実施することができました。薪で作ったご飯・カレー作り、キャンプファイヤーの火の明るさ・暖かさ。カヌー体験で転覆した悪戯小僧4人+校長先生!?!「気分爽快」風を切って滑る落ち葉スキー。

「責任」<班長> 晃右君・颯人君・伊吹君・あおいさん <部屋長> 響君・龍君・春香さん・結愛さん

班長、部屋長さんはじめ、一人一人が自分の責任を持って役割を果たすことができました。物品返納時の協力・チームワーク。常南小の特色を生かしたスタンプ。練習の成果を発揮したトワリング。やはり「努力は必ず報われる」ですね。本当にお疲れ様でした!

「協力」・・・3日間の成功体験をこれからの学校生活&自分自身の成長に生かそう!

「カレーライス、うまい!」、みんなで協力して作ったカレーライスの味は最高でした。キャンプファイヤーでは、ゲームや歌、そしてスタンプなど、最高の盛り上がりを見せました。班、学級の全員で協力することの大切さを感じた3日間ではなかったでしょうか。

※「カヌー・川遊び」でお手伝いいただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました!